

はっぴいニュース

2017年7月

2017年7月8日(土) (天気)晴れ 今回のテーマ「水遊び」

7月の「はっぴい 水遊び」が開催されました。お天気が心配されましたが、当日は晴天。気温もぐんぐん30度まで上がりました。暑さに負けず、元気いっぱい遊ぶ子どもたちの姿がたくさん見られました。

CDC前の広場には、大きなプール、中くらいのプールが用意され、ダイナミックに遊ぶ子どもの姿が見られました。プールの中に入れないお子様も、手作りじょうろや、手作り水鉄砲などで楽しんでいただきました。

学生ホールでは、ペットボトルでとストローで作る「水鉄砲」製作コーナー、CDC内では、ペットボトルの中に入った水中動物が沈んだり、浮いたりする「水中エレベータ」の製作コーナーを用意し、楽しんでいただきました。

おやつが終わり、「お楽しみプログラム」では学生読み聞かせチームが、いろいろな食べ物を食べて、色がどんどん変わってしまう面白いひよこのパネルシアターを楽しんでいただきました。参加されたご家族は27組、参加者合計74名でした。



次回のはっぴいは9月16日(土)「おもちゃ作り」です。

身近な素材でおもちゃを作ってみましょう。